

27.03.01

Akkordeon-Ring spielt in der Dorfhalle

Frühjahrskonzert des Akkordeon-Ring Steinbach, Sa 19.30 Uhr, Dorfhalle

Backnang - Der Akkordeon-Ring Steinbach lädt am kommenden Samstag, 31. März, zu seinem Frühjahrskonzert in die Dorfhalle nach Steinbach ein. Neben viel Musik gibt's auch eine Tombola. Als besonderer Gast tritt der Hobbymusiker Wolfgang Joos auf, der die Gäste mit seinen Panflöten-Tönen verzaubern will. Joos interpretiert bekannte Melodien auf seine ganz besondere, einfühlsame Weise. Doch nicht nur für ein abwechslungsreiches, kurzweiliges Programm, sondern auch für das leibliche Wohl der Besucher ist gesorgt. Das Konzert beginnt um 19.30 Uhr. Alle Interessierten sind eingeladen.



Mit Eifer dabei: Spieler des Akkordeon-Rings Steinbach.

Foto: privat

Ansprechende Darbietung

Frühjahrskonzert des Akkordeon-Rings gefiel den Gästen

Backnang (pt) - Der Akkordeon-Ring lud zum Frühjahrskonzert in die Dorfhalle nach Steinbach ein. Das erste und einzige Konzert in diesem Jahr sollte es werden, und entsprechend war viel vorbereitet, geschmückt und vorher für den Auftritt der Orchster geprobt worden. So empfing die zahlreichen Besucher am Veranstaltungsabend eine frühlinghaft dekorierte Bühne, auf der zum Auftakt die jüngsten Spieler des Vereins Platz nahmen und ihr Können zum Besten gaben. Auch die beiden nachfolgenden Gruppen stellten eindrucksvoll unter Beweis, welche musikalischen Fortschritte sie im vergangenen Jahr gemacht hatten. Dies bewiesen insbesondere die fünf Solisten.

Auch der Liederkranz Steinbach zeigte sein Können, einmal ohne Instrumental-Begleitung und ein anderes Mal mit musikalischer Unterstützung des ersten Orchsters. Mit Stücken von Andrew Lloyd Webber und mit einer Solo-Gesangseinlage von Helmut Heinz als „Joseph“ wurde das Publikum begeistert und belohnte die

Darbietung sogleich mit großem Beifall. Als Gaststar begrüßte der Akkordeon-Ring Wolfgang Joos, der es verstand, mit beliebten Melodien auf der Panflöte die Zuhörer in seinen Bann zu ziehen. Er wurde nicht ohne Zugabe von der Bühne verabschiedet. Beim anschließenden Auftritt des ersten Orchsters unter der Leitung von Walter Krebs konnte sich das begeisterte Publikum auf eine musikalische Reise durch verschiedene Sparten der Musik machen: von der Ouvertüre über eine „Gipsy Suite“ bis hin zu einer französischen Liedfolge aus „Irma la Douce“ und dem Whitney-Houston-Hit „One moment in time“ mit Helmut Heinz als Solosänger war alles vertreten.

Bei der Tombola konnten sich die glücklichen Gewinner über Preise wie eine Ballonfahrt, eine Reise nach Berlin, Eintrittskarten für ein Musical und noch vieles mehr freuen. Schwungvoll unterstützt wurde diese Preisvergabe durch das Repertoire der Spielgruppe, die die Zuschauer mit bekannten Melodien erfreute.